

Review Terraria 505 Games - Re-Logic

Terraria es un juego de tipo de mundo abierto en el que conocerás un universo lleno de magia, fantasía y todo tipo de peligros. Decide cómo construir tu propia historia y aventura. El producto tiene versiones disponibles para móviles, ordenadores y consolas. Se puede jugar de manera individual o multijugador

Descubrir grandes juegos es todo un placer. Encontrar gemas de títulos conocidos como "indies", de estudios que pueden ser menores respecto a sus competidores es muy satisfactorio. Existen lanzamientos que no esperan llegar a la máxima popularidad y aun así lo logran. Estos ejemplos suelen demostrar que no siempre los éxitos tienen que ser potentes juegos con gráficos impactantes. No existe el éxito garantizado.

Re-Logic junto a 505 Games editaron una de las entregas de este tipo. Un juego que vale la pena conocer y descubrir. En 2011 produjeron **Terraria** para ordenadores, y el suceso se expandió primero a consolas y ahora llega también la posibilidad de **jugar en móviles** con **Android o iOS**.

Los estudios italianos 505 Games son uno de los más poderosos de la industria. Cuentan en su catálogo con participaciones en entregas de la talla de Sniper Elite III, Rocket League, Death Stranding, Dead By Daylight, Portal Knights o Brothers: a Tale of two Sons. Algunos de ellos reconocidos juegos para móviles.

Descargar Terraria en móviles te acercará la posibilidad de encontrarte con una de las grandes revelaciones de los últimos años. El juego es una propuesta en 2D con elementos del RPG y las entregas de plataforma. El producto tiene una semejanza en su mecánica a Minecraft ya que deberemos sobrevivir, crear y ser ingeniosos para no morir en un escenario que se genera de manera aleatoria. Al igual que el producto de Mojang, nos encontramos en un mapa de mundo abierto con el que podemos interactuar. Es una entrega de las que se conoce como "sand-box".

Al jugar Terraria te adentrarás en todo tipo de escenarios. Desde profundas cavernas llenas de peligros hasta minas, playas o mansiones repletas de enemigos. La estética de cada nivel es muy particular, original y bella con un estilo propio. Además podrás construir tu propio mundo y dar rienda suelta a tu imaginación y creatividad. Una de las mejores experiencias que puedes tener es la de experimentar el multijugador de Terraria. La nueva versión que puedes instalar en tu teléfono móvil admite hasta 7 usuarios con los que podrás conectarte mediante tu wifi local o en línea. La empresa incluso ofrece en su sitio web oficial un servidor exclusivo para móviles.

El manejo de los personajes y los controles también se encuentran optimizados para terminales móviles y ahora tendrás la chance de configurar los controles de la manera que quieras. Incluso puedes cambiar la disposición de los botones para mover a tu protagonista.

El contenido de la producción de 505 Games es muy amplio. Cuenta con más de 300 enemigos a los cuales podrás enfrentar y robarles sus tesoros. Más de 15 jefes finales con desafíos en los que tendrás que poner lo mejor de ti. Un elevado número de objetos para coleccionar y conocer que superan las 800 unidades y más de 20 mapas y escenarios.

Entre otras **ventajas de Terraria** se encuentra que es uno de los mejores títulos para que explotes tu creatividad diseñando mundos, construyendo y planeando los escenarios. Disfruta de alternativas de construcción avanzadas, sencillas de aplicar y fáciles de asimilar. Podrás diseñar simples estructuras o muestras avanzadas de arquitectura.

Nuestro **consejo y truco** para que puedas tener una experiencia satisfactoria con esta app es que te dejes llevar por tu imaginación. Es un juego que tiene una gran cantidad de contenido que deberás conocer y asimilar poco a poco. En comienzo es posible que te resulte demasiada infromación pero si vas de a poco podrás sacar provecho a las combinaciones de armas y herramientas.

Terraria es un juego para divertirse, pensar y ser creativo. Su estructura no lineal hace que cada jugador pueda tener su experiencia a la hora de hacerse con la propuesta de Re-Logic junto a 505 Games. No dejes pasar la oportunidad de conocer una de las destacadas revelaciones de los últimos años.

Con una entrega colorida, con gráficos simples y bellos no podrás dejar de jugar en este mundo lleno de fantasía. Si deseas jugar la versión para móviles no te arrepentirás ya que puedes disfrutar de un contenido totalmente adaptado para este tipo de terminales. Deja volar tu imaginación, vive la aventura que quieras, lleva adelante increíbles batallas y conoce el mundo de Terraria.

Pros	Cons
- Juego muy popular	- En un comienzo puede ser demasiada información para asimilar
- El jugador tiene muchas posibilidades	- Problemas en el guardado de información de las partidas
- Buenos gráficos	- Demasiados botones en los controles
- Excelente ambientación	- Algunos inconvenientes a la hora de iniciar el juego

Links Facebook: www.facebook.com/TerrariaOfficial

Twitter: https://twitter.com/terraria_logic

Instagram: https://www.instagram.com/terraria_logic/?hl=es

Web: https://505games.com/

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=com.and.games505.TerrariaPaid

Apple Store: https://apps.apple.com/us/app/terraria/id640364616